



12 сентября с 13.30 до 18.00 на территории школы №5 г.Апатиты будет проходить ярмарка образовательных услуг: «Вариативность дополнительного образования города Апатиты».

Участниками ярмарки станут организации дополнительного образования, учреждения физкультуры и спорта, негосударственные организации различной формы собственности, предоставляющие населению города услуги дополнительного образования и иных форм внеурочной занятости. Будут представлены кружки, секции, объединения, клубы, студии раннего развития и языковые центры. Приглашаются родители детей школьного и дошкольного возрастов, а прежде всего, все, кто еще не определился с выбором варианта и направления занятости во внеурочное время.

A large, colorful poster for the fair. The background is a vibrant geometric pattern of triangles in shades of blue, green, and yellow. The text is arranged in a clear, hierarchical manner. At the top, the date and time '12 сентября 13.30-18.00' are written in large, bold, white letters. Below this, the title 'ЯРМАРКА ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УСЛУГ' is written in large, bold, red letters. Underneath the title, the subtitle '«Вариативность дополнительного образования города Апатиты»' is written in large, bold, orange letters. The main body of the poster contains several blocks of text in different colors (red, black, orange) and fonts, providing details about the event, including an invitation to parents and children, a list of activities, and contact information. The text is set against the colorful background, making it stand out.

12 сентября 13.30-18.00

ЯРМАРКА ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УСЛУГ

«Вариативность дополнительного образования города Апатиты»

Приглашаются родители детей школьного и дошкольного возраста (и сами дети)

Множество направлений, собранные в одном месте, чтобы вы и ваш ребенок посмотрели, попробовали, спросили, узнали и **нашли своё увлечение!**

Подробности по тел. (81555) 2-06-73

Будут представлены объединения, клубы, студии раннего развития и языковые центры. **организаторы внеурочной занятости**

Будем рады видеть вас в школе №5 города Апатиты (ул. Ферсмана)

